

Visita del Embajador SHIBUYA Kazuhisa a la Región de Antofagasta

El Embajador SHIBUYA visitó la Región de Antofagasta entre los días 30 de enero y 2 de febrero del presente año. En dicha ocasión, sostuvo reuniones con el Gobernador, Sr. Ricardo Díaz, y con la Delegada Presidencial, Sra. Karen Behrens. Asimismo, intercambió opiniones con la Asociación Industrial de la región y con la Asociación de Hidrógeno Verde. Finalmente, realizó una visita a proyectos en los cuales participan empresas japonesas, tales como las instalaciones portuarias de la empresa Interacid, la mina de cobre Escondida, las instalaciones de reciclaje de neumáticos de la empresa Kal Tire, la planta desalinizadora Caitán y al Centro de Operación Remota de la Minera Centinela.



Visita al Gobernador de Antofagasta,
Sr. Ricardo Díaz



Visita a la Delegada Presidencial de
Antofagasta, Sra. Karen Behrens



Visita a la Asociación Industrial de
Antofagasta



Visita a la Asociación de Hidrógeno Verde



Visita a las instalaciones portuarias de Interacid



Visita a la mina de cobre Escondida



Visita a las instalaciones de reciclaje de neumáticos de la empresa Kal Tire



Visita a la planta desalinizadora Caitan



Visita al Centro de Operación Remota de la Minera Centinela